

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

##### 1. Latar Belakang Melakukan Operasi Selaput Dara Calon Istri Di Desa Dlemmer Kecamatan Kwanyar Kabupaten Bangkalan

Dari uraian di dalam pembahasan mengenai Operasi Pemulihan Selaput Dara Bagi Calon Istri di Desa Dlemmer Kec. Kwanyar Kab. Bangkalan. Banyak hal yang melatar belakangi seseorang untuk melakukan operasi selaput darah. mengakibatkan seseorang termotivasi untuk melakukan upaya rekontruksi selaput darah. Sebagaimana peneliti dapatkan dari hasil wawancara yang telah peneliti lakukan terhadap Siti Aisyah “ dia melakuakn oprasai selaput darah karena untuk menutupi status nikah sirri sebelumnya karena ingin menikah lagi dengan pria perjaka kaya.

##### 2. Tinjauan Hukum Islam Terhadap Operasi Pemulihan Selaput Dara Calon Istri

Menurut tinjauan hukum Islam mengenai operasi selaput darah Boleh hukumnya melubangi selaput dara akibat hymen imperforate dan akibat kelainan bawaan, karena adanya kemaslahatan dan menghilangkan mudharat yang timbul dari pengembalian selaput dara seorang wanita. Demikianlah penulis berpendapat, sesuai dengan hasil pemikiran penulis dilihat dari *masalah* dan *mafsadah* yang akan ditimbulkan. Untuk lebih memudahkan dalam melihat persamaan dan perbedaan dalam hasil kesimpulan hukum yang ditawarkan.

## B. Saran

1. Untuk ahli medis dan orang yang berkompeten dalam bidang operasi selaput dara, perlu kiranya diadakan suatu penyuluhan tentang alat-alat genital kewanita. Dalam rangka mewujudkan adanya *masalah* dan menghindarkan *mafsadah* dari pemahaman yang salah tentang selaput dara, hal ini penting, karena kekuatan mitos tentang selaput dara telah mengakibatkan *mafsadah* yang besar.
2. Untuk laki-laki, arogansi yang menuntut keperawanan secara anatomis dari seorang perempuan hendaknya dipertimbangkan ulang. Karena, bagaimanapun juga selaput dara tidak bisa dijadikan tolak ukur suatu kejahatan moral dari seorang wanita. lihatlah perawan dari segi sosiologis. Karena, hal itulah yang menentukan nilai kesucian, kehormatan, kemurnian dan keanggunan seorang wanita.
3. Untuk masyarakat, akan lebih bijak lagi jika mitos yang selama ini berkembang tidak dijadikan tolak ukur kebenaran. Hilangkan stigma negatif terhadap wanita-wanita yang mengalami kerobekan selaput daranya. Karena, banyak hal yang menyebabkan robeknya selaput dara, bukan seks semata.
4. Untuk adik-adik yang mau menulis skripsi, coba teliti tentang *vaginoplasty* (operasi vagina) karena banyak hal yang menarik untuk dikaji dan bisa dijadikan literature keilmuan.